
ompte-rendu du 3eme consei  
Ecole Denise Carpentier Epunav sur Düc air 

ieudi 23 juin a 

Présents : 

Mme Thibaudeau, Maire 

Mme Tesson, Mme Choubrac, Membres de la Commission aux affaires scolaires 
Monsieur Barray, DDEN 
Mme Prévost, Directrice 

Mme Legrand, Enseignante 

Mme Boulant, Enseignante 

Mme Gibert, Mme Dargent, Mme Godallier, Représentants des parents d'élèves 

Absents excusés  : 

Madame David, Inspectrice de l'Éducation Nationale 

Mme Pierre, M Chapelle et M Gouesmel, représentants des parents d'élèves 

Ordre du jour : 
* rentrée 2022-2023: effectifs et répartitions 

* bilan coopérative 

* sécurité et réglementation : PPMS / le numérique à la rentrée 2022 (les groupes des 

classes) 

* Bilan des projets de l'année 

* Liaison école-collège 

* Projets pour la rentrée 

* Demandes d'achats, travaux divers 

* Questions diverses 

Rentrée 2022-2023 et 	d'effectifs 

Effectifs : 
PS ; 11 
	

CP 10 + 1 
	

CMI: 9 + 2 
M5: 6 + 1 
	

CE1 6 + 1 
	

CM2 9 + 2 
G5 : 5 
	

CE2 : 7 + 1 

Total :71 élèves 



Répartition  : 

Classe de Mme Boulant : 23 élèves de maternelle 
Classe de CP/CE1/CE2 : 22 élèves 

Classe de Mme Prévost : 26 élèves de CE2/CM1/CM2 

Décloisonnement possible des CE2 en arts / EPS /anglais et sciences 

Les consignes ministérielles sont que les classes de GS/CP/CE1 n'ont pas le droit 

d'être à + de 24 afin de permettre aux élèves d'avoir un socle d'apprentissages 
fondamentaux solide. 

Nous ne savons pas encore qui sera sur le poste de Mme billard. 

Rencontre avec Mme David mardi afin d'échanger sur les répartitions, il est certain 

que nous tirons des enseignements des difficultés rencontrées cette année et que 
nous serons très vigilantes. Par ailleurs, la structure pédagogique dé.pencl donc de la 

personne qui sera nommée sur le poste. Selon qui arrive, nous ajusterons les 
répartitions dans l'intérêt des élèves. 

Adaptation les 13 et 20 juin: les futurs PS sont venus 1h à l'école en 2 groupes de 6 
et 5, les GS sont allés au CP, les CE2 avec Mme Prévost. 

Plan de reprise  : 
RAS 

AAaintien des gestes barrière mais brassage des classes. 

Capteurs de CO2 : installés depuis fin avril. Seul problème il faut qu'ils soient 
branchés en permanence. 

2) Bilan de la coopérative scolaire 

Au 31/05/2022, solde de 6709,93 

Recettes  

*Tombola 

*Fleurs initiatives : environ 300€ 
*Grille de Pâques 
*Kermesse : environ 1400€ 

*Quête de mariage : 169€ 

Dépenses  : 

''ÇSortie cinéma : 547€ 

*Sortie à Honfleur : 1864€90 
*Sorties diverses Cycle 3 : 400€ + 86€ + 305€ (rencontre avec les 

correspondants, Canteleu, collège) 
*Cirque : 2989€ 

A prévoir pour l'année prochaine  : 

Anticiper dès les é,lections sur les actions de l'année, faire une réunion et répartir les 



tâches, fixer des dates et des échéances. 

Organisation de kermesse gérée par l'école, 

3) Sécurité et réglementation 

Exercice incendie : ok, tout s'est bien passé 

dernier exercice prévu dans les 2 semaines à venir 

Le numérique rentrée 2022/2023 suppression des groupes Whatsapp 

Application dès la rentrée : classe DOJO / Educartable 

4) Projets de l'année  

*Nettoyons le village : action qui s'est bien déroulée. Reconduite en début d'année 

scolaire. Action reconduite en septembre (inscription à faire). 

*Label Génération 2024 / 30 min APQ (activité physique quotidienne) cela permet 

d'obtenir des partenariats et du matériel : pas de nouvelles, en attente de validation 

*Projet « tous ensemble, tous au band » : rencontre le mardi 5 juillet à Canteleu. 

L'intervenant a laissé une valise de matériel pour l'école. Intervention d'un joueur du 

club de Rouen. 

*Kermesse et spectacle : très bonne journée. Bilan positif pour tout le monde. 

*Chapiteau de cirque du 27 juin au ler juillet. Spectacle le vendredi soir, l'horaire est 

à déterminer. 

*Correspondance de la classe de Cycle 3 avec une classe de Moulineaux très bonne 
journée, des élèves ravis. 

5) Liaison école-collège  

*Visite de Mme Bibes à l'école, d'un professeur d'EPS pour la section foot 

féminine. 2 élèves de l'école retenues. 

*Olympiades : le jeudi 23 juin, avec les CM1-CM2. Journée très agréable 

élèves et professeurs ravis de cette rencontre, de cette immersion au sein du collège. 

Beaucoup moins d'appréhension pour la rentrée. 

n  Demandes d'achats, travaux divers 

*demandes de matériel faites auprès de la mairie, retirer le parc des cochons 

d' inde, tracés dans la cour, structures pour les maternelles... 

Anticiper les travaux éventuels pour le projet nature, jardin, et inscription au projet 

« école fleurie » à prévoir. 

Projets artistiques la boîte à livres (mot à prévoir pour en expliquer le 

fonctionnement) et la fresque sous le préau 



7) Réponses aux questions 

*L'année s'est très bien passée entre les membres de la vie éducative, bonne 

entente. Souhait de renforcer la cohésion d'équipe dans les projets (repas à thème, 

semaine du goût, kermesse, ...) 

Mme Thibaudeau propose de manger ensemble 1 fois par trimestre. 

Demande de la part de l'équipe enseignante de partager plus et d'inclure plus le 

personnel dans les projets (semaine du goût, préparation de kermesse ou de 

spectacle, ...) 

Réflexion sur la gestion des conflits à la cantine : proposer des formations au 

personnel / Réfléchir au rôle de la boîte de remarques des enfants. 

* Quelle est la date de remise des calculatrices aux CM2 ? Mardi 5 juillet à 

18h, 

Séance levée à 19h. Merci pour votre participation ! 
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